

Sehr hohes Qualitätsniveau bescheinigt

Neue Tageseltern in Herzogenrath erhalten ihre Zertifikate. Ausbildung im Frauenkommunikationszentrum absolviert.

Herzogenrath. Sie sind gefragt. Der Bedarf, speziell an der Betreuung unter Dreijähriger, ist auch in Herzogenrath groß.

Die zwölf neuen Tageseltern (zehn Frauen und zwei Männer), die nun aus den Händen der Ersten Beigeordneten Birgit Froese-Kindermann und Bernd Krott vom Jugendamt ihre Zertifikate entgegennehmen, werden daher nicht lange auf Arbeit warten müssen. Insgesamt 160 Unterrichtsstunden haben sie in den vergangenen Monaten absolviert, haben sich qualifiziert in den Bereichen Bildung, Erziehung und Betreuung, in gesunder Ernährung, Sicherheit, zu rechtlichen Rahmenbedingungen, im Aufbau einer Beziehung zu einem Kind sowie der Förderung von Sprachentwicklung und Eigenaktivität. Das hätten alle Teilnehmer auf einem sehr hohen Qualitätsniveau erreicht, lobt Schulungsleiterin Renate Ernst. Tageseltern übernehmen die verantwortungsvolle und spannende Aufgabe, Eltern als Erziehungspartner zu unterstützen. Angeboten wird die Schulung, die aktuell mit dem Gütesiegel zur Qualifizierung von Tagespflegepersonen des Landschaftsverbandes Rheinland ausgezeichnet wurde, vom FrauenKommunikationszentrum in Zusammenarbeit mit dem Jugendamt Herzogenrath und dem Sozialdienst katholischer Frauen (SKF) Stolberg. Letzterer übernimmt auch gemeinsam mit dem Jugendamt die Begleitung und Vermittlung der frisch zertifizierten Tageseltern. (ath)



Für den Einsatz auch mit Kleinkindern bestens gerüstet: Schulungsleiterin Renate Ernst (l.) freut sich mit den künftigen Tageseltern sowie den Vertretern der Herzogenrather Stadtverwaltung über die neuen Möglichkeiten in der Betreuung unter Dreijähriger. Foto: Andrea Thomas